

Trotz Verletzung ruft schon der Rennsteiglauf

Schmiedefeld/Hörschel – 33 von 36 in Schmiedefeld gestarteten Läufern erreichten nach fünf Etappen und insgesamt 168 Kilometern das Ziel des 44. Rennsteig-Etappenlaufes in Hörschel. Die ersten drei Frauen dieses Traditionslaufes über den Rennsteig in seiner gesamten Länge waren Eva-Maria Gaszek (Senden/NRW) in 17:40:41 vor Antje Knobloch (Trebbin-Thürow/Brandenburg) in 18:08:58 und Sabine Maschke (Berlin) in 20:13:48. Von den zwölf gestarteten Frauen hatten zwei unterwegs aus Verletzungsgründen aufgeben müssen.

Die ersten Plätze bei den Männern belegten Martin Miltzke (Coburg/Bayern) in 13:27:34 vor Christian Ziele (München) in 14:06:40 und Alexander Grosse (Bassum/Niedersachsen) in 14:43:59. Sieger Miltzke hatte vom Ausscheiden des bis dahin in Führung liegenden Frank Wagner aus Oberschönau profitiert. Wagner hatte nach der vierten Etappe wegen Erkältungsbeschwerden aufgegeben, wollte seinen Start beim Rennsteiglauf am 26. Mai nicht gefährden. So schaffte Marcel Friedrich aus Schwalungen mit 16:24:12 h die beste Zeit eines Thüringer Läufers.

Die 45. Auflage dieses sportlich-touristischen Etappenlaufes findet, dann mit der Laufrichtung Hörschel – Blankenstein vom 13. bis 18. August dieses Jahres statt. *dol*